
3

議員定数・報酬議員定数・報酬 公立幼稚園再構築計画公立幼稚園再構築計画

子ども医療費無料化子ども医療費無料化 人口減少、少子化対策人口減少、少子化対策

議会の考えは？議会の考えは？
今回の議会報告会では、多くの皆様の出席の
もと多くの質問・意見がありました。ここで一
部ご紹介いたします。

Ｑ ．議員定数削減について連合町内会
から要望が出ていると思うが、どの
ような思いで取り組んでいるか？

Ａ ．合併時より人口は減っており、今
後検討すべき課題であると理解して
いる。他都市の状況の調査研究や会
派間の意見集約を特別委員会で行っ
ている段階である。

Ｑ ．園児が減っている中、幼稚
園は不必要である。保育園に
併設すればいいのではない
か？

Ａ ．10年ほど前から幼稚園の
あり方を検討してきたが、幼
稚園は必要な施設である。２
園再構築は苦肉の策だと思う。

Ｑ ．子ども医療費は無料化し
ないといけないと思うが？

Ａ ．議会で要望は出ている。
予算の捻出など課題があり、
やり取りをしている最中で
ある。

Ｑ ．近隣の町には移住の補助が
充実している。津山市も対策
が必要では？

Ａ ．移住定住には、市の対策も
重要だが、作州地域全体での
対策を考える必要がある。 

このことも大事な課題！このことも大事な課題！ 未婚対策
・ 独身者が結婚するような施策を強力に進めてもら
いたい。

駅前開発
・ 現在の駅前整備は人口に比べ
規模が大きすぎる。
・駐車場の確保を。

議会
・ 夜間議会、休日議会の開催を。
・ 議会で決めたことを議員が守
れないようでは議員の資格は
ない。

子育て・教育
・子どもの遊び場としてグラウンドの開放を。
・ 県南の私立中学に進学する子供の親の意向分析を。
・食育を総合計画に入れてもらいたい。

交通対策
・ バスの時間、路線、接続が不便。小型化してでも
充実を。
・通学道路整備を優先してほしい。
・ 高齢者対策として、ＪＲ因美線の存続をお願いし
たい。

次回の議会報告会は？

平成29年１月25日（水）18：30～ 阿波公民館（産業委員会）
  中央公民館（建設水道委員会）
 １月26日（木）18：30～ 勝北公民館（総務文教委員会）
  津山東公民館（厚生委員会）


